



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

4 Pièces

174 m²

Réf. 83365180

2 400 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grand Luxe dans une résidence intimiste, appartement de 174 m² avec terrasse/ Jardin de 45 m² en plein cœur du cap d'Antibes. Cet appartement de 174 m², carrez clé en main, profite de beaux volumes et beaux espaces de vie à l'intérieur comme à l'extérieur. Cet appartement peut faire l'objet d'un aménagement personnalisé et être regroupé pour former des surfaces plus importantes. De style néo-classique, inspirée des constructions Antiboises des années 20 et 30, l'architecture du bâtiment s'intègre à merveille dans le paysage verdoyant et renforce l'harmonie de l'ensemble. Pensée pour un bien-être au ...

High Luxury in an Intimate Residence, 174 sqm Apartment with a 45 sqm Terrace/Garden in the heart of Cap d'Antibes. This 174 sqm turnkey apartment offers beautiful volumes and spacious living areas both indoors and outdoors. This apartment can be customized and combined to create larger living spaces. With a neo-classical style inspired by the architecture of Antibes from the 1920s and 30s, the building seamlessly blends into the lush landscape, enhancing the overall harmony. Designed for daily well-being. Surrounded by a magnificent wooded park of approximately 5000 sqm, the Residence offers its ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

